

Canasta de confraternidad

Escrito por AU6. 29 de abril de 2019, lunes



El Club Baloncesto Sierramar celebró la tercera edición de su convivencia con una jornada que se desarrolló por la mañana en el pabellón de El Algar para los equipos infantil, cadete y júnior con posterior barbacoa para jugadores y técnicos en el recinto de la romería algaña.

- [PINCHAR AQUÍ](#) para ver la galería de fotos de la jornada organizada por el club que aglutina el baloncesto de base en La Unión, El Algar, Los Belones y otras poblaciones del entorno